

出刃庖丁を振つて

相手を突突殺す

▼ 相撲競技下相談の場句

今晩船着灰の椿事

今晩三時廿分頃石城郡内郷
村大字宮宇金坂坑夫人見三
吉方にて

飲酒中の石城郡小名
濱町字古港居住信夫郡笠木
野村漁行商人月山喜信(三)
が出刃庖丁をふるつて同炭
礦坑夫武田康麿(四)の右脇
腹を突き同人を殺害逃走し
たる事件突發急を聞いた平
署より伊藤署長始め署員の
大半が

現場に急行直に非常
線を張り犯人搜索中の處今
朝四時頃犯人月山は逃れぬ
處と覺悟してか自首し出た
ので平署に拉致し來つた兎

飲酒中の石城郡小名
濱町字古港居住信夫郡笠木
野村漁行商人月山喜信(三)
が出刃庖丁をふるつて同炭
礦坑夫武田康麿(四)の右脇
腹を突き同人を殺害逃走し
たる事件突發急を聞いた平
署より伊藤署長始め署員の
大半が

現場に急行直に非常
線を張り犯人搜索中の處今
朝四時頃犯人月山は逃れぬ
處と覺悟してか自首し出た
ので平署に拉致し來つた兎

長女と長男を 縊殺した事件

▼ 本日豫審終結す

平町古鐵治町卅一番地炭礦
坑夫高萩信吾(四)への殺人事
件は平支部に於て藤原豫審
判事係り淺野書記立會の許
に審理中の處本日豫審終決
し公判に廻送されたが右事
件は

被告信吾は妻チヨとの間
に五人の子供あり日給一
圓五十錢にて細々乍ら圓
滿に生活してゐたが偶々
妻チヨが病氣となり田町
安齊外科醫院に入院中本
年五月二十五日午後一時
頃死亡したので子供の處
置に困り將來を案じた結果
精神に異常を來たし同

日午後九時ころ長女ヒサ
が病氣となり田町安齊外
科醫院に入院中本年五月
二十五日午後一時頃死
亡したので子供の處置に
困り將來を案じた結果
精神に異常を來たし同

平町古鐵治町卅一番地炭礦
坑夫高萩信吾(四)への殺人事
件は平支部に於て藤原豫審
判事係り淺野書記立會の許
に審理中の處本日豫審終決
し公判に廻送されたが右事
件は

被告信吾は妻チヨとの間
に五人の子供あり日給一
圓五十錢にて細々乍ら圓
滿に生活してゐたが偶々
妻チヨが病氣となり田町
安齊外科醫院に入院中本
年五月二十五日午後一時
頃死亡したので子供の處
置に困り將來を案じた結果
精神に異常を來たし同

生活難

怪俄生徒

経過良好

優良組合

表彰される



【禁轉載上演反映畫】

悟道軒圓玉演
近藤紫雲畫

第七十四席

眞庭念流達人櫻井五助



まで参ると道場があつて門
人に剣術を教へて居る。何
の氣もなく武者窓から覗く
と櫻井に似た者が居る、廳
てその人の面を脱つたを見
るとき察した通り櫻井に相違
ない、彼は無断で高田を立
て主殿に切腹なさしめたは
事情も訴へず私の許らひに
て重き刑に處せんとした、

御家の法に背きし所爲と、
恁う與左衛門が申して拙者
を立退くでありますま
ん』

五『それでは立退くであら
う』

金『わたくしが手紙を附け
ますから熊谷の在の寄居の
虎五郎の許へお出なさい、
これは侠客だ、元は江戸の
芝の神明前に居た者で親父
は寄居の大百姓で兄哥が相
続してゐたが、其が死んだ
に就て虎五郎が跡を襲いた
然し百姓でこくめいに稼ぐ
様な者では無え、金がある
にまかして諸方の賭場で悪
戯をする、兄哥の三回忌に
は田地や山林までも人手に
渡す事になつたが、其代り
良い親分になりました、腕
は強し膽も大きく殊に金離
れがきれいだそれゆゑ男を
賣出することも出来る今では
子分の百人もあつて關八州
の俠客で寄居の虎五郎を知
らねえのはありません、ま
アそこへ行つて當分お遊び
なさい、田舎ではあるが士
地の人氣も宜し夏になれば
長静へさも行つて鮎でも捕
つて遊ぶとか、又は三峰山
へでも參詣するとか、春は
熊谷の桜を見るとか先づ遊
びには差支へ無い土地だ』

それにはお前さんの首を狙つてゐる奴があるさうだ』

金『それはね先生、理窟か
ら云へばお前さんの云ふ處
が尤もだ、然し理窟などは
こんな場合には役に立ちま
せん、何にしろお前さんが居な
ければ面倒な事も起りませ

五『左様か、それでは虎五
郎殿の所へ参ることにいた
と金五郎から添書を受取
り、里見主計にも此事情を
告げ兩三年の内には出府致
すであらうと再會を約して
行く。』

内科・小兒科・花柳病院
藤沼醫院

正札堂の...夏服
平町南町

電話五〇七番
平町紺屋町

正札堂の...夏服
黒セルセビロ上下 六圓ヨリ
バンピースセビロ上下 八圓五十錢ヨリ
ボーラーセビロ上下 九圓ヨリ
白ズボン 拾八圓五十錢
七拾五錢ヨリ

正札堂洋服店
電四三六

度量衡、計量器、吸入器
用酸素、酸素吸入器
開内薬局
電四〇番

一冊の代金で
五冊の雑誌が
自由に読める
川崎巡回文庫
電話三〇七番
電六三〇番

(申込次第規則書進呈)



虎五郎の許へ立退く
櫻井五助は金五郎の申す
事を聞いて訝しげに何ぞ拙
者がこの江戸に居ては宜し
くないかと問ひました、其
の高田を立退く時に殿様に
お暇願ひを差出してお許し
を受けた譯ではありますま
い』

五『左様、無斷にて立去つ
た』

金『シテ見ればお前さんは
お探ね者だ、わたくしと榊
原様の家來で岡島佐仲とい
ふ者は親類だ、この岡島
は國でお目附を勤めて居る
が、今では江戸へ来て居り
ます、わたくしの母方の縁
者で、先生も聞いた事とは
思ひますが、わたくしの親
父は御譜代の旗本でそれで
すから親類は侍に多い、今
度岡島が江戸に來たと聞い
て昔話をしようと丸の内の
上邸へ訪ねて行くとお前さ
んの噂が出た』

五『ハ、ア、岡島殿と貴公
とは縁者か』

金『血の繩がつてゐる仲サ
その岡島の云ふには、先日
中橋の刀屋まで用事があつ
て行つた、その戻りに極限

退いた者で、それに御家老
の中根與左衛門に睨まれて
居る、さすれば五助の居る
事が知れれば人數を出して
取押へるであらう、あれ程
の人物を罪人にいたすはま
ことに惜しい、今の内に江
戸の土地を立退いたが宜し
からうと懲り云ひました、

誤りであらう
五『ハ、ア、岡島殿と貴公
とは縁者か』

金『血の繩がつてゐる仲サ
その岡島の云ふには、先日
中橋の刀屋まで用事があつ
て行つた、その戻りに極限